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先々週の出席率 

 今日は、相撲取りとお酒の話をしたいと思います。 

力士は、体が大きいだけに大酒、大食い、怪力にまつわる

逸話がたくさんあります。酒のことを『馬力』と呼ぶのもい

かにも相撲界らしい隠語です。朝稽古の後、ご飯用と同じど

んぶりにビールをなみなみと注ぎ、飲みながらちゃんこを食

べる･･･これは相撲部屋ならではの光景です。少し前までは

ビールではなく、日本酒だったそうです。そんな力士たちの

酒豪にまつわるエピソードを紹介させてもらいます。 
 

昭和の大横綱と呼ばれた大鵬の酒豪ぶりは特に有名です。

30 代で脳梗塞に倒れるまでは何と 1 晩に 1 斗（1 升瓶 10

本分）を飲んだこともあると言われています。塩辛いものも

大好きで、大ぶりの明太子を 2 腹も 3 腹も食べながら飲ん

だそうです。ある時、親友の王貞治と飲み比べをし、酔いつ

ぶれた王がひと眠りして起きると大鵬が変わらないペース

で黙々と飲んでいたといいます。また、こんなこともありま

した。場所の終盤、明け方まで飲んでいて、付き人が「横綱、

今日は大関戦ですが」と心配すると、「どうして俺が大関とや

るのに寝なきゃいけないんだ」と豪語したといいます。さす

が大横綱 大鵬です。 
 

次に西サモア出身の南海龍を紹介します。この力士はまさ

にハチャメチャです。出身地の西サモアではなかなか飲めな

かったビールが入門した高砂部屋に山積みにされているの

を見て大喜びしたそうです。その場の酒を全部飲み干さない

と気がすまない程酒好きで、1 晩にビール 100 本を飲んだ

伝説が残っています。また酒癖が悪く、何度もトラブルを起

こしています。付き人では手に負えず、兄弟子の小錦が駆け

つけて張り倒し気を失わせておとなしくさせたことも再三。 

会長挨拶 

三条南ロータリークラブ会長 

佐々木常行 

会員51名中34名

(7月の出席状況　7月末会員数 51名　平均出席率 93.92％）

8/13 三条ＲＣへ　　西潟精一君

93.88%(8/4)
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先々週のメークアップ 



1988 年、ホテルで暴れて警察沙汰になり、叱られると部屋を飛び出して行方不明に。ようやく見つかり、師匠

の高砂親方（元横綱 朝潮）から「お前、酒を取るか、相撲を取るか」と聞かれ、「酒を取ります」と言って、つい

に力士を廃業しました。現在この南海龍がどうしているのか気になるところです。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

   

  

下記例会変更が理事会で決定いたしましたのでご案内申し上げます 
 

9 月 20 日（土）に開催されます「第四分区ＩＭ」に多くの皆様よりご出席いただけることとなりまし 

た。それに伴いまして、9 月 20 日を「ＩＭ出席例会」とし、22 日（月）例会をこれに振り替えます。 
   

  9 月 22 日（月）「クラブ・フォーラム」    9 月 20 日（土）「ＩＭ出席例会」 
   

㊟ ❶ 9 月 22 日例会はございません。 

㊟ ❷「ＩＭ」にご出席いただけない方は 22 日（月）事務局（三信／本店１Ｆ）にてご記帳いただくか 

他クラブへのメークアップにて補填をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 8月 18日  15,000円 

今年度累計 133,000円～  
 i 

松 﨑 孝 史  幹事 

佐 々 木 君 野水孝男さん、卓話 楽しみに して
おります。

会の委員長であり、松葉幼稚園から
の友人です。大いに 増強にご協力
ご支援をお願いします。

西 巻 君 会員増強の野水さん、 ご苦労様で
す。 予定通り 会員増強につながり
ますように。

坂 井 君 野水さん、卓話 ご苦労様です。

野 中 君 本日は、野水さん、卓話ご苦労様
です。

丸 山 君 野水さん、卓話ご苦労様です。

した。やはり、現場は違います。
徳島の阿波踊りを見に行って来ま

野水会員増強委員長は、我が委員馬 塲 ( 信 ) 君

坪 井 君 本日、日本文理 勝利しました！
おめでとうございます。次戦も勝利
するよう期待します。

銅 冶 君 本日、ＳＡＡを担当します。よろしく
お願いします。

野島君、野水君

BOXに協力いたします。

平 松 君 本日ニコニコＢＯＸ担当です。
ご協力ありがとうございました。

佐藤(嘉)君、滝口君、田中君、野崎君

国際ロータリー第２５６０地区佐々木昌敏ガバナーより  

公式訪問に際してのお礼 及び 「会員基盤拡充」に向けての会員増強 10％up への取組みのお願い 

            
三条東ＲＣ（新潟県地域自殺対策緊急強化事業民間団体）より 

 「県央地域 くらしとこころの総合相談会」ご案内 と ポスター掲示とチラシ配布のお願い 

相談会 ［開催日時］   平成 26 年 9 月 25 日（木）10：00～16：00 

     [会  場］   燕市吉田産業会館 ２Ｆ 

         [申込み先]   三条地域振興局健康福祉環境部（三条保健所） ☎ 36－2363 

     ✤ 心や身体の健康、介護、労働問題 生活困窮 ・・・等  

弁護士・保健師・ハローワーク相談員などに無料で相談できます      



  

 

 

 

 

      

  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    クラブを維持する基本である会員の増強を計ることの難しさを実感しております。メンバー皆様からの情報、

ご協力を切にお願いいたします。 

    （これ以降、文字に書くことは問題が出ますのでお話のみで・・・・。） 

 

     

 

 

 
 

会員増強月間に寄せて 
国際ロータリー第2560 地区 2014-15 年度 

ガバナー 佐々木 昌敏 

 

 

 

 

 

 
 

ゲイリーC.K.ホァンRI 会長は年度テーマを「ロータリーに輝きを」として120万

人の会員を130万人にしようと目標を掲げられました。 
 

第2560 地区の2014－15年度会員増強目標は会員2,000人の10％UP で200人の純増といたしまし

た。PETS、地区研修・協議会、会員増強セミナー等で繰り返しお願いしているように、会員増強は地区最

大のテーマであります。会長さんを中心としてクラブの皆さん一体となって取組んでいただきますよう切に

お願い申し上げます。 
 

今年度地区スローガンは、「ロータリーはあなた自身から」であります。そのうち誰かが動くだろう、指

示してくれるだろうではなく、あなた自身のTake Action をご期待申しあげる次第でございます。かつて、

第四銀行、北越銀行など金融機関の支店長さんはロータリークラブに入会し、親しくお付き合いさせてもら

ったものですが、リーマンショック後銀行に公的資金が注入された時点でロータリークラブを脱会して今日

に至っております。しかし、その公的資金が返済されたいま、ロータリークラブにあらためて入会していた

だけないかお願いしてみようということになりました。 
 

6月24日北越銀行本店（佐々木DGE、吉田クラブ奉仕委員長）、7月4日第四銀行本店（佐々木DG、山本

DGE、渡辺DPG）へ訪問してロータリークラブ入会を復活するよう要請して参りました。7月に入って直ち

に入会していただいた支店長さんもおられましたが、本番は7月から8月に向けて入会される運びになろう

と思います。 

さらに、郵便局長さん、農協組合長さん、信用金庫、信用組合の皆さんと、地域で存在感のある方々のロ

ータリークラブ入会をおすすめしようじゃありませんか。 

皆々様の健闘を祈ってやみません。 

 「 会員増強について 」 
      
 

野水 孝男 会員増強委員長 

会員増強拡大月間 

会員増強委員ということで、一言お話させていただきます。これはあくま

でも私の考えですので・・・。 

三条市は人口が 10 万人と言われていますが、これは旧下田村、栄町など

合併した人口で、旧市内の中心部は 65 歳以上が 50％前後とのこと、ロータ

リーに入会していただけそうな 30～60 歳位の人口はどのくらいなのでし

ょうか。 

また、市内にはロータリーが 4 クラブ、ライオンズクラブが 4 クラブ（下田

ＬＣ，栄ＬＣを含まない）全部で 8 クラブあり、人口の割に多くのクラブが

あり、これが増強するには大きなネックになっているように思われます。 

また、ロータリーのひとつの特徴である自分との別の職業の人との出会いも

今やＩＴ技術の進歩や銀行などの仲介により可能になってきています。                                                                                                                                                                                                                                                    

 

青い空に白い雲 あっという間に夏本番を迎えました。 

皆さんお元気でいらっしゃいますか。日頃は会長さん、幹事

さんをはじめ、ロータリー活動にご支援、ご協力をいただき

ましてほんとうにありがとうございます。心より厚く御礼申

しあげます。 



 


